

Erfolgreich im Beruf und aktiv in den Vereinen

GEBURTSTAG Viele Vereinsabordnungen machten Willibald Hasl aus der Schlossbergstraße 17 zum 80. Geburtstag ihre Aufwartung.

BODENWÖHR. Hasl ist in Bischofteinitz geboren und kam im Jahr 1945 bei der Vertreibung mit seinen Eltern nach Bodenwöhr. Bei seinem Vater erlernte er das Zimmererhandwerk und legte anschließend mit großen Erfolg die Meisterprüfung ab. Im Jahr 1960 übernahm Hasl den Holzverarbeitungsbetrieb, sowie das Sägewerk, das er zu einem namhaften Unternehmen ausgebaut hat. In seinen Berufsjahren hat Hasl jede Menge Lehrlinge ausgebildet bestätigte er. Aufgrund seiner erfolgreichen und jahrelangen Berufsausübung wurde ihm der Goldene Meisterbrief verliehen. Den Betrieb hat er aus Altersgründen an seinen Sohn übergeben.

Die Ehe, aus der drei Kinder stammen und zwischenzeitlich auch fünf



Zahlreiche Vereinsvertreter waren gekommen, um Willibald Hasl zum 80. Geburtstag zu gratulieren.
Foto: gdo

Enkel, schloss Hasl 1953 mit Klara Bäumler.

Willibald Hasl ist Mitglied bei vielen örtlichen Vereinen die ihm zum

runden Geburtstag gratulierten. Vom Kreisverband der Sudetendeutschen Landsmannschaft war Kreisvorsitzender Anton Hüttl mit einer Abordnung

vertreten. Maria Proschka gratulierte dem Gründungsmitglied seitens der Bodenwöhrer Landsmannschaft. Kriegervereinsvorsitzender Hans Schießl und Ehrenkreisvorsitzender Hans Gruber überbrachten ihrem Ehrenmitglied die Geburtstagsglückwünsche. Vom Seniorenbeirat war Günther Makolla als Gratulant anwesend. Dem TV ist Hasl schon 1946 beigetreten, wofür Hubert Rester einen Dank ausgesprochen hat. Die Siedlergemeinschaft hat i. Vorsitzender Xaver Vogl vertreten. Josef Stangl von der Schützengesellschaft Blechhammer am See bedankte sich beim Jubilar für die jahrelange Ausübung als Schießleiter.

Unter der Vielzahl der Gratulanten befand sich auch i. Bürgermeister Richard Stabl, der dem Jubilar weiterhin Gesundheit wünschte. Von der Zimmererinnung Cham gratulierten Obermeister Xaver Weber und Geschäftsführer Theo Pregler ihrem Berufskollegen. Angeschlossen als Gratulant hat sich auch eine Abordnung des Männergesangsverein. Auch die MZ wünscht alles Gute.
(gdo)

